



Recepción en Palacio

Después de terminada en la Catedral la solemne recepción religiosa se celebró en Palacio la anunciada recepción oficial. S. E. recibió en salón del Trono los cumplimientos y felicitaciones del clero y del pueblo santiagués que en nutridas representaciones acudió al Palacio de su Prelado. Fué recibido, en primer término, el Cabildo Catedral que presidia el Arcepreste Sr. Alvarez Villamil e iba formado por los Sres. Macía, Tobío, Arpón, García Rodríguez Portela, Díaz Neira, Fernández Martín, Tafall, Coco Morante, Caeiro, Fernández Herva, Vila, Amor y García. Siguió luego el Ayuntamiento que presidía el Sr. Fuentes formando la corporación los Sres. Vázquez Enriquez, López y López, García Casado, López Elizagaray, Tafall, Souto, Pintos, Amenado y Sanjurjo. Pasaron después el comandante militar Sr. Dato con los jefes y oficiales que le acompañaban; el Rector de la Universidad con todos los profesores; el presidente de la Cámara de Comercio y la comisión que le acompañaba. Siguiéron después las comisiones de la Liga de Amigos, Cruz Roja, P. P. jesuitas y franciscanos, clero parroquial de la ciudad, juez de primera instancia, director del Hospital, personal de la secretaría de Cámara y comisiones de las Hijas de María, del Rosario Perpetuo y de otras asociaciones religiosas. También estuvieron a cumplimentar al Sr. Cardenal Arzobispo le consejo de administración del Manicomio de Conjo con el elto personal de dicho establecimiento la Sra. condesa de Pardo Bazán con su hija la Sra. de Cavalcanti, el Sr. Duque de Terranova, el Sr. Marqués de Riestra, las educandas del colegio de las Huérfanas e infinidad de otras personas. En la mesa colocada en el pórtico se inscribieron por cientos los santiagués. Allí había, además infinidad de telegramas y tarjetas con expresivas felicitaciones a S. E. el Sr. Cardenal. Como se vé, la recepción resultó brillante.

GALICIA

Le han sido concedidos 15 días de licencia al juez de primera instancia de Gínzo de Limia D. Emilio Gómez, En Cañas, parroquia del término municipal de Carral, hubo el sábado último un suceso sangriento del cual resultaron dos hombres gravemente heridos. Llámanse éstos Manuel Couto Gómez, de 20 años de edad, y Manuel Gómez Montes, alias «Garaboa», de 22. El primero recibió en el vientre un tiro de revólver y el otro tiene roto el brazo derecho a consecuencia de un golpe de hoz. Hoy jueves, en el tren correo, llegará a Pontevedra el violinista Manolo Quiroga y su distinguida esposa Marta Leman. Se celebró la fiesta de la flor que debía celebrarse el domingo en la Coruña. De un andamio del edificio que en Lugo construyen los Hermanos Maristas, se cayó el albañil Ricardo Castro. El infeliz obrero sufrió heridas graves. Se posesionó del cargo el director de la estación sanitaria de Villagarcía D. Federico Maestre. Los que mueren: En Ferrol, D. Pedro López Diéguez y D. Leopoldo González. —En Coruña, la Srta. Elvira Crespo y López de Mora —En Rebordanes, Tuy, D.ª Dolores Alonso Bugarian.

SANTIAGO

Tarjetas de visita Sobres y papel timbrado A precios sin competencia posible. Especialidad en trabajos comerciales facturas, letras de cambio, cheques, circulares, avisos de giro y de viajantes, duplicados, etc., etc. Todo se confecciona con material moderno, pudiendo competir con las mejores casas de España. Se ha recibido en la Comandancia Militar de esta Ciudad una Real orden telegráfica participando que los alumnos de las Academias Militares deben presentarse en las mismas el día 5 de Septiembre con objeto de empezar el curso el día 6 de dicho mes. Se han degollado hoy 1 vaca y 25 terneros para el consumo de la población. El romaneo arrojó un total de 1388 kilogramos. El gobernador civil ha dictado una circular llamando la atención de los directores de Sanidad marítima de esta provincia, de los médicos habilitados de las inspecciones de puertos de la misma y de los alcaldes de los municipios costeros, para la más estricta observancia de la prohibición de admitir barcos, pasajeros ni mercancías procedentes de puertos de naciones en que exista el cólera. El mercado que se celebró hoy en el campo de Santa Susana se vió regularmente concurrido.

Hicieronse numerosas transacciones en ganado vacuno. Ingresó en el Hospital, el vecino de Santiago de Careijo, (Vimianzo) Fernando Bartolo Alonso, cantero, de 21 años de edad, con un golpe en la cabeza, producido por maltrato que recibió de otros individuos. El hecho lo refieren del siguiente modo: El día 23 del actual fueron detenidos por la guardia civil del puesto de Vimianzo los jóvenes José y Andrés Castiñeira vecinos del lugar de Beña, en la parroquia de Carantoña, y José Parga Rambo, Bernardo Cabana Antelo y Andrés Carreira Raña, de Puente del Puerto, acusados de haber intentado asesinar a Fernando Bertoldo Alonso. Según refiere la benemérita, los mencionados individuos, mas otros tres anteriormente detenidos, se sintieron molestados con Bertoldo porque éste les había llamado «Os lixos da Ponte», y solamente por ello decidieron darle muerte. Al efecto, esperaron el momento en que Bertoldo se retiraba a su casa, a las diez de la noche del 16 del actual, y sorprendiéndole de imprevisto lo tendieron a palos, hasta que acudió a prestarle auxilio un hermano suyo. Después de la hazaña fueron a celebrar la a taberna de Manuela Méndez, en donde permanecieron hasta las tres de la madrugada bebiendo aguardiente y convidando a las demas personas que estaban en la tienda. Quedó encamado en la sala de San Cosme y el juzgado entiende en el asunto.

Carbón Balleita especial para cocinas Unico vendedor en Santiago Bienvenido Suárez, S. en C. Frente a la estación del ferrocarril. TELEFONO NUM. 71 Hay gran surtido de Cok para cocinas. Cok metálico para calefacción y carbones minerales de todas clases. Esta casa sirve gratis los pedidos a domicilio. Teléfono núm. 71.

Año Santo de 1915

La peregrinación de hoy Llegó hoy a Santiago para ganar el Jubileo del Año Santo, la peregrinación del arciprestazgo de Juanrozo. Era muy numerosa sobre todo si se tiene en cuenta la distancia a que se hallan las parroquias que forman dicho arciprestazgo. En sus filas figuraron personas muy distinguidas de Betanzos, de Abegondo, de Oza y de otros puntos cercanos en los cuales muchas familias distinguidas tienen fincas de recreo. Se organizó la peregrinación en Santa Clara a las once de la mañana. La organización que trajo fué la siguiente: Estandarte del grupo de hombres conducido por el general Cavalcanti a quien acompañaban los Sres. García (D. Agustín) y Sánchez Cordero. Grupo de hombres bastante numeroso. Banda de música municipal. Estandarte del grupo de mujeres conducido por la Sta. D.ª Eugenia Montoto presidenta de las Hijas de María de Betanzos. Grupo, muy numeroso, de mujeres formadas de a cuatro y luciendo todas el lazo de la peregrinación. Presidencia formada por el arcipreste de Juanrozo Sr. Pérez Mantillán, por el del Giro de la Rocha Sr. Borobio, por los concejales Sres. López y López, Souto, Vázquez Enriquez y Amenado y por una comisión de la Liga formada por los señores Concejo y Losada. Las calles del tránsito lucían colgaduras y mientras la peregrinación no penetró en la Basílica repicaron insesantes las campanas. Presenció el paso de la devota comitiva desde uno de los balcones de Palacio el Sr. Cardenal Arzobispo quien luego se dirigió a la Catedral para recibir la compañía de los canónigos Sres. Caeiro y Coco Morante. Los peregrinos oyeron la misa ante el altar del Apóstol según costumbre. Ofició en ella el párroco de San Pedro de Oza habiendo dirigido el rezo del Santo Rosario el párroco de Santa María de Betanzos. Una vez terminada la Santa Misa subió al púlpito el Sr. Cardenal Arzobispo quien felicitó y saludó al clero y fieles del arciprestazgo de Juanrozo por la prueba de piedad que realizaban figurando en la peregrinación. Recordó que el pueblo judío hablase concedido Dios un Jubileo cada cincuenta años para que durante su celebración pudiese apropiarse y rescatar bienes terrenales que hubiese perdido. La bondad del Vicario de Cristo en la tierra ha concedido a la Iglesia Compostelana también Jubileos enriquecidos con gracias y dones, no terrenales sino del cielo. Explicó luego, brevemente, lo que es y como se gana el Jubileo Jacobeo y significó que iba a bendecir las medallas y demás objetos piadosos que hubiesen figurado en la peregrinación. Hizolo así y anunció que iba a funcionar el botafumeiro durante cuyo funcionamiento se cantaría el Himno de la peregrinación. Así ha sucedido y después se dió por terminada la peregrinación saliendo los peregrinos por la Puerta Santa luego de haber abrazado la imagen del Apóstol en su camarín. Las comisiones organizadoras de la peregrinación y con ellas el clero pasaron a Palacio a cumplimentar al ilustre Purpurado el cual volvió a tener frases de justo encomio para la peregrinación de Juanrozo. EL ECO DE SANTIAGO también les felicita con entusiasmo.

PARA ESCRIBIENTE—escribiendo máquina—ofrecese tarde; modestas pretensiones. En EL ECO darán razón. En la mañana de ayer se celebró el entierro en la parroquia de San Mamed de Fereiros, de la señora doña Josefa Codesido, esposa de D. Manuel Mosquera y her-

mena política de los comerciantes de esta localidad, D. Ramón y don Andrés Mosquera. Era la finada muy apreciada por las excelentes dotes que la adornaban y especialmente por su caridad para con los desheredados de la fortuna. Hacemos presente nuestro pésame a su atribulada familia. Se admiten niños para la 1.ª enseñanza en el Hospitalillo núm. 7. Todos los años salen de 20 a 25 alumnos completamente instruidos para hacer el ingreso en Institutos, Seminarios, Normales y Comercios. El fotógrafo Sr. Casado hizo hoy varias fotografías del Sr. Cardenal para remitir a revistas ilustradas de Madrid. Se han aforado hoy 32 cestas de pescado en el fiato de la estación.

Vida municipal

LA SESION DE AYER La presidió el alcalde interino señor Fuentes. Después de aprobada el acta de la anteriormente celebrada se acordó el ingreso de 12 362 pesetas recaudadas en la segunda semana de Agosto por consumos. Accedióse al empadronamiento de don Angel Diéguez Vázquez, D. Claudio Soutiño Vázquez y D.ª Dolores López Rodríguez. Se concedió licencia al concejal Sr. Vázquez Enriquez, para ausentarse por más de ocho días. Levóse una instancia de varios vecinos del Carmen de Abajo, solicitando la limpieza del cauce del río que por allí pasa, en el sitio inmediato a la Capilla. Accedióse a dicha petición. También se leyó una instancia de varios propietarios de fincas en las calles de Entrecarretas y primera sección de la de Montero Ríos, interesando la construcción de una alcantarilla en dichas calles. Quedó sobre la mesa para su estudio. Acordóse conceder, según costumbre, la banda de música municipal para que concurre a la procesión Sacramental que saldrá de la V. O. T. el día 29. Se aprobó la moción del alcalde referente a la colocación de una lápida que perpetue el recuerdo del Pontificado del Cardenal Martín de Herrera, moción que publicamos separadamente. Después el Sr. Vázquez Enriquez preguntó la causa de no haberse dado posesión de su cargo de fiel de consumos a don José Rey, nombrado recientemente por la corporación e interesa que se le dé a la mayor brevedad. El Sr. Fuentes explica que el único don José Rey que hay en consumos lleva el segundo apellido de Exposito y no de Segundo con el cual fué nombrado. Intervienen varios concejales para que se respete el acuerdo de la corporación y con la promesa de hacerlo por parte del Sr. Fuentes, se levanta la sesión.

PÉREZ Y DE ANDRÉS BANQUEROS

Plaza de Cervantes, 18, 19 y 20. Teléfono 28 Santiago Se encargan de la compra y venta de toda clase de valores españoles y extranjeros y del pago de sus cupones. Expide giros y negocian letras sobre España, América y Europa. Abonan intereses en cuenta corriente y en depósito con libreta, y en general hacen toda clase de operaciones bancarias. Cajas de alquiler para guardar títulos, valores, documentos, joyas, etc. He aquí el relación de los precios a que se cotizaron, en el mercado de hoy los siguientes artículos: Trigo ferrado, 5'75 y 5'50. Centeno id. 3'60 y 3'50. Maíz id. 4'65 y 4'50. Habichuelas id. 5'50 y 5'25. Patatas quintal, 7'50 y 6'50. Huevos docena, 1'20 y 1'15. Carbón cnezo 4'50 y 4'25. El Mosto Concentrado Poquet (Vino sin alcohol), elaborado por el Sindicato Vinícola del Piá del Panadés es el mejor sustitutivo del vino, pues diferencian solo de éste por carecer de alcohol tiene sus buenas cualidades sin tener inconvenientes. 2 pesetas botella. De venta en Santiago. Ildelfonso Tristan

Las Escuelas de Artes e Industrias

La «Gaceta de Madrid» llegada anoche, publica el Real decreto reorganizando las Escuelas de Artes e Industrias, Superiores de Artes industriales y de Artes y Oficios. Todas se dominarán en adelante «Escuelas de Artes e Industrias», y comprenderán los tres grupos siguientes: Escuelas para las enseñanzas artístico-industriales; y Escuelas para las enseñanzas profesionales. De Santiago, se incluye en la primera categoría, esto es, en la de Escuelas para enseñanzas artístico-industriales. Se cursarán las siguientes asignaturas: Gramática castellana y Caligrafía.—Aritmética y Geometría prácticas.—Notiones de Ciencias físicas, químicas y naturales.—Elementos de construcción.—Dibujo lineal.—Dibujo artístico, colorido y composición decorativa (pintura).—Modelado y vaciado y composición decorativa (escultura).—Elementos de Historia de Arte. Y las prácticas de cerámica, metalisteria vidrieria, repujado, carpintería artística, etc. etc. que convenga establecer. La Escuela de Vigo pertenece al tercer grupo de enseñanzas profesionales, que comprende las de peritos mecánicos, electricistas, químicos, textiles o manufactureros, teiquigrafos, aparejadores, etc. Además, en todas las escuelas y a fin de crear obreros diestros que puedan inmediatamente ser utilizables a su ingreso en los talleres particulares, se establecerá, hasta donde lo permitan los recursos del presupuesto, la enseñanza de aprendices de aquellos oficios que mayor importancia

tengan en la localidad en que dichas Escuelas estén enclavadas. Se inserta también en la «Gaceta» el reglamento orgánico para las escuelas de Artes e Industrias. Hoy obsequió con un banquete al Cabildo y a las autoridades el Sr. Cardenal Arzobispo. Se celebró en el comedor de gala del Palacio. ACADEMIA PREPARATORIA Para ingreso en las Academias Militares, Ingenieros Navales, Aduanas y demás especiales. Clases de todas las asignaturas de segunda enseñanza, contando para la primera enseñanza con profesor competensimo. En breve inauguración del Colegio con internado, (María Auxiliadora). Para informes el Director Capitán de Infantería DON ANTONIO LOPEZ Y LOPEZ. Fué curado provisionalmente en el Hospital un sujeto llamado Juan Cobas Rey, del lugar de Tremo, parroquia de Nuestra Señora de los Angeles, de dos heridas graves de arma de fuego, una en la cara y otra en el lado derecho del cuello que se produjo con una escopeta de caza intentando suicidarse. El herido en estado grave ingresó en la sala de San Cosme. El presidente de la Audiencia ha señalado el día 4 de Octubre próximo para dar comienzo en la Coruña a las vistas de las causas mandadas someter a conocimiento del Tribunal del Jurado en el tercer cuatrimestre del año actual, correspondientes a los partidos de la Coruña, Carballo, Corcubión, Ortigueira, Muros, Padrón, Noya, Santiago, Arzúa y Betanzos. Ama de cría Se ofrece. Darán razón Hórreo, número 96. INSTRUCCION PUBLICA Por el Rectorado han sido nombrados maestros interinos en la provincia de Lugo los señores siguientes: Don Evaristo Armeiro Macía, para la escuela de Nogueira, en Fonsagrada; don José Díaz Varela, para la de Piñeiro, en Germade; doña Concepción Ramos Paz, para la de Louzada, en Germade; don Antonio Martínez Villar, para la de Río, en Fonsagrada; don Jesús Taboada y Taboada, para la de Riotinto, en Riotinto; don Jesús Iglesias Díaz, para la de Pumarega-Arcos, en Castrovirre, y don Justa Carrea García, para la de Burón, en Fragaos. Idem idem en la provincia de Orense:

Don Manuel González Alonso, para la de Jalón, en Ercimo y don Manuel Gómez de Barrio. Idem idem en la provincia de Pontevedra: Doña Hortensia Medal Elgueroira, para la de Cristiñade, en Paenteareas. Ha sido procedida la permuta de sus cargos que tenían solicitada, las maestras de la Silva y cabo de Santa Cruz, doña Dolina Trillo y doña Herminia Ferrín. Se ha mandado librar la cantidad de 1.000 pesetas a favor de González Villar, que hará efectiva en la Tesorería de esta provincia, en concepto de bolsa de viaje para la presentación de obras de arte. REGISTRO CIVIL Movimiento de población del día 25 Nacimientos: María de las Mercedes Eugenia Joaquina Echeñique Torres; Luis Sánchez Rodríguez. Defunciones: Ninguna. Matrimonios: Ramón Bao García con Carmen Rodríguez Ramos. Observatorio Meteorológico DIA 25

Table with meteorological data: Altura barométrica (m. m.), Temperatura máxima al sol, Idem id. a la sombra, Idem mínima, Lluvia en las 24 horas últimas (m. m.), Agua evaporada en idem idem, Humedad relativa, Dirección del viento, Kilómetros recorridos en las 24 horas, Estado del cielo, El barómetro tiende a.

Gacetillas

La teoría del sabio director del Instituto Pasteur, Dr. Metchnikoff, que considera la intoxicación intestinal como la gran causa de la vejez y de la muerte prematura, predomina más y más cada día. Contra esas auto-intoxicaciones, cuyos males inmediatos son todas las afecciones del aparato digestivo, tales como la gastritis, diarrea verde de los niños, disenteria, tuberculosis intestinal, fiebre tifoidea, etc., nada de tan seguro y rápido efecto como los comprimidos de Lacto fermento Caldeiro, por encerrar los fermentos lácticos en estado de pureza, tal como las precizas Metchnikoff, y las cuales se venden en todas las farmacias.

Telegramas y telefonemas

La guerra en Europa

GRANDES BATALLAS Situación de los ejércitos TELEGRAMAS OFICIALES Madrid 26 (8) El comunicado oficial francés de la noche dice: En casi todo el frente continúa el intenso duelo de artillería en el sector Norte de Arras, entre el Sonne y el Oise, y en la Champagne. En Argona y la Petre siguen también los combates de artillería. En los Vosgos, en el valle de Fech, rechazamos un ataque de los alemanes. Un avión alemán lanzó cuatro bombas sobre Vecourt, hiriendo a una mujer y a un niño. Madrid 26 id. id. Comunica el cuartel general alemán que en el frente Occidental, rechazaron sus tropas varios ataques del enemigo. En Soundernach recobramos las trincheras perdidas. En el frente oriental, el general, Hindenburg combatió con éxito en Ronivies haciendo 750 prisioneros. El general Eichorn avanzó por el Este capturando 1.850 rusos. El ejército del general Galurtz tomó Knyschir. Las tropas del general Galurtz atravesaron el Narew por Sokoly haciendo 1.750 prisioneros. Mackensen sigue su avance aproximándose a la fortaleza de Brest Litowsk. Los austro alemanes se apoderaron de la fortaleza Dobrynka. Madrid 26 id. id. Un comunicado oficial aliado de los Dardanelos dice: Durante los últimos cinco días al Norte ha realizado nuevos progresos el ala izquierda británica, apoderándose de 200 metros de trincheras turcas. En la zona Sur continúan los combates de artillería. Durante la noche del 23 al 24 consiguieron un éxito los aliados, apoderándose de posiciones turcas. En la mañana del 24 el enemigo intentó recuperar las posiciones, siendo rechazado. Una escuadrilla de aviones aliados bombardeó el punto de desembarco en la costa Abbas Hiliam, hundiendo un transportador turco. Madrid 26 id. id. El telegrama oficial austriaco dice: El enemigo resistió ayer mucho en el bajo Putva, y al Oeste de Vysokoltouski, el avance austro húngaro, llegando en varios puntos a atacar a la bayoneta. Se defendieron tenazmente los moscovitas en Litonski, del que nos apoderamos después de un gran combate.

Don Manuel González Alonso, para la de Jalón, en Ercimo y don Manuel Gómez de Barrio. Idem idem en la provincia de Pontevedra: Doña Hortensia Medal Elgueroira, para la de Cristiñade, en Paenteareas. Ha sido procedida la permuta de sus cargos que tenían solicitada, las maestras de la Silva y cabo de Santa Cruz, doña Dolina Trillo y doña Herminia Ferrín. Se ha mandado librar la cantidad de 1.000 pesetas a favor de González Villar, que hará efectiva en la Tesorería de esta provincia, en concepto de bolsa de viaje para la presentación de obras de arte. REGISTRO CIVIL Movimiento de población del día 25 Nacimientos: María de las Mercedes Eugenia Joaquina Echeñique Torres; Luis Sánchez Rodríguez. Defunciones: Ninguna. Matrimonios: Ramón Bao García con Carmen Rodríguez Ramos. Observatorio Meteorológico DIA 25

Table with meteorological data: Altura barométrica (m. m.), Temperatura máxima al sol, Idem id. a la sombra, Idem mínima, Lluvia en las 24 horas últimas (m. m.), Agua evaporada en idem idem, Humedad relativa, Dirección del viento, Kilómetros recorridos en las 24 horas, Estado del cielo, El barómetro tiende a.

Gacetillas

La teoría del sabio director del Instituto Pasteur, Dr. Metchnikoff, que considera la intoxicación intestinal como la gran causa de la vejez y de la muerte prematura, predomina más y más cada día. Contra esas auto-intoxicaciones, cuyos males inmediatos son todas las afecciones del aparato digestivo, tales como la gastritis, diarrea verde de los niños, disenteria, tuberculosis intestinal, fiebre tifoidea, etc., nada de tan seguro y rápido efecto como los comprimidos de Lacto fermento Caldeiro, por encerrar los fermentos lácticos en estado de pureza, tal como las precizas Metchnikoff, y las cuales se venden en todas las farmacias.

Telegramas y telefonemas

GRANDES BATALLAS Situación de los ejércitos TELEGRAMAS OFICIALES Madrid 26 (8) También nos apoderamos de un punto de apoyo en Klukowitzky. Los rusos evacuaron los alrededores de Lestija. Seguimos acercándonos a la ciudad de Brest. Al Este de Galitzia continúa la misma situación. En el frente italiano, en las posiciones y obras de Tirol sobre Lavorenne y Folgaria continúa el violento fuego del enemigo. Un regimiento de infantería italiano reforzado con bersaglieri, atacó intilmente por dos veces el monte Costen, fracasando también los ataques de los alpinos sobre Fomare. En Carintia siguen los combates de artillería y los ataques de los italianos al litoral, sin ningún resultado, por la valiente resistencia de nuestra milicia y el fuego de las baterías. Causamos al enemigo 800 bajas. En la cabeza del puente de Tolmein, el enemigo inició tres tenaces ataques contra Tossaic y las alturas del Sur de este pueblo, fracasando. En las posiciones de Doberto también fracasaron los ataques de los italianos. Nuestros aviadores bombardearon Udine causando un incendio y regresando sin novedad. Los Jefes de los Estados Madrid 26 (8) Comunican de Berlín que con motivo del aniversario de la batalla de Longwy, el Emperador Guillermo felicitó y condecoró a Kromprinz. Este publicó una orden del día diciendo que en breve plazo conocerá Francia nuevamente a los vencedores de Longwy. Madrid 26 id. id. El Rey Alberto de Bélgica acompañando al presidente de la República Mr. Poincaré visitó el frente francés. Fueron recibidos por los jefes de Estado Mayor, por el ministro de la Guerra monsieur Millerand y por el general Joffre. En el Aisne e Rey Alberto hizo entrega a cinco regimientos de nueva formación de las banderas. El Rey de Bélgica pronunció un discurso felicitando a las tropas y expresando su confianza en el triunfo. Desde el Aisne marcharon a Nancy donde Mr. Poincaré entregó de otra manera a las tropas que rechazaron valientemente al enemigo. Mr. Poincaré hizo un discurso con la ayuda de los héroicos belgas sabrán llegar hasta la victoria final. Añadió que Francia está orgullosa de sus aliados, en unión de los cuales, conseguirá el triunfo en la actual contienda.



